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José Luis Blanco, 
candidato del PSOE a la 
Alcaldía de Azuqueca, 

expresa su compromiso 
con las políticas 

sociales y la creación 
de empleo. (Pág. 13)

Se ha pasado de recaudar 145.662 euros por multas y 
sanciones en 2007 a 1.440.000 euros previstos en 2015

Un grupo de madres afectadas por esta reducción ha 
denunciado los planes del Gobierno de Cospedal

Desde que es alcalde, 
Román ha multiplicado por 
diez las multas en la capital

Nuevo recorte en Hospital 
dejaría a niños sin médico 
en Neurología y Digestivo

Los presupuestos del Ayuntamiento 
de Guadalajara para 2015 incluyen 
como previsión recaudar 1.440.000 
euros en multas y sanciones, diez ve

ces más de lo que se recaudó en 2007. 
En los ocho años de Román como al
calde, la presión recaudatoria sobre los 
vecinos no ha parado de subir. (Pág. 7)

El Sescam planea eliminar uno de los 
dos especialistas que en las áreas de 
Neurología y Digestivo atienden los 
casos pediátricos en el Hospital de

Guadalajara. Un grupo de madres de 
niños con problemas de salud han de
nunciado esta semana el enésimo re
corte de la Junta que les afecta. (Pág.9)

distinto al que le 
aconsejaron (Pág. 8)

Marchamalo recibe 
258 solkitudes para su 
Plan Social de Empleo

Se establecerá un orden de 
acceso para los 65 empleos, 
dando preferencia a quienes 
carecen de ingresos y tienen 
cargas familiares. (Pág. 12)

Azuqueca llevará 
ante el juez la deuda 
que Cospedal sigue 
sin pagar (Pág.12)

Page advierte de que 
votar otra opción que 
no sea PSOE es dar 
medio voto a Cospedal
El candidato del PSOE a presidir 
la Junta participó en la Fiesta 
del Niño Perdido en la localidad 
deValdenuño. (Pág. 15)

Cospedal ha echado 
a 1.450 docentes y 
sanitarios en 
Guadalajara (Pág. 15)

/ /

/ /

El Gobierno está condenando a 
muerte a los enfermos de hepatitis C
Afectados de la provincia narran lo que supone no tener acceso a los nuevos fármacos

^  (Págs. 10-11)

Se destapa el desvío de fondos del 
Gobierno de Cospedal a medios afines
El periodista Carlos Iserte desta- ción de Castilla-La Mancha, 
pa en elplural.com la actividad destinada a repartir dinero a 
de la Fundación para la Promo- medios amigos. (Pág.2-3)

Román impuso un 
servicio de autobús
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Cospedal no tiene dinero para Dependencia, sí 
para gastar más de 2,6 millones en propaganda
El periodista Carlos Iserte destapa en el diario elplural.com el escándalo de las inversiones 
millonarias que el PP destina a sus medios afines, en Guadalajara Popular TV y Guadanews

Cuatrocientos dependientes murieron en Guada- 
tajara a la espera de recibir la prestación; 1.448 pro
fesionales de la Educación y la Sanidad públicas 
han sido despedidos; 12 centros educativos han

cerrado sus puertas a la esperanza de sus vecinos. 
Para llevar a cabo tan crueles políticas, Cospedal 
aseguró que "el sudor de hoy, evitará las lágrimas 
de mañana", afirmando que la complicada situa

ción "nos obliga a renunciar a todo lo que no sea 
estrictamente necesario". Mentira. Renunció a lo 
necesario y malgastó en lo superfluo. Hubo dinero 
para propaganda, no hubo para Dependencia.

Derroche de más de un millón de euros en 
Popular Televisión, una tele que nadie ve

1 Campaña de promoción de los alimentos de CLM 2 2-12-2012 ................... 21.7806
2.-Difusión promoción cultural económica Guadalajara 27-12-2012..............21 ,780€
3.-FITUR.2013 02-01 -2 0 1 3 .............................................................................................44.000€
4.-Contraincendios 2013 15-07-2013 ........................................................................  5.000€
5.-.Promoción y difusión del Plan CLM Mas Activa 16-07-2013............................ 6.000€
6.- Difusión promoción cultural económica Guadalajara 2 2-08-2013 .............60.3796
7.- FARCAMA 2013 Plan de Medios 30 -09-2013 .......................................................  4.000€
8.-FARCAMA 2013 30-09-2013 .................................................................................... 55.500€
9.-Cumbre.del Vino 2013 18-10-2013......................................................................120.395€
10.-Promoción del sector vinícola de CLM 18-10-2013.......................................120.395€
11.-.Campaña Plan Empresa Empleo 16-10-2013...................................................59.895€
1 2 .-Plan M edio Cumbre del V in o ................................... ............................................ 2.420€
13.-.Plan Empresa Empleo Promoción Suelo Industrial 13-11 -2013 ......... .....  59.280€
1 4 .-Plan Empresa Empleo Promoción Suelo Industrial 14-11-2013............... 20.000€
15.-Promoción productos CLM con DO 25-11 -2 0 1 3 ............................................ 59.895€
16.-.Promoción productos CLM en Navidad 26-11 -2 0 1 3 ...................................  20.000€
17.- Plan Empresa Empleo en Guadalajara 25-11-2013 ......................................  20.000€
18.-Plan EstratégicodeTurismo20013-2015 (TVGU) 17-12-2013................... 50.000€
19.-.Plan Estratégico deTurismo 20013-2015 (TVCLM) 17-12-2013..............  50.000€
20.-Prom ocióndelTurism o en CLM 28-11-2013 ..................................................  50.000€
21.-.Promoción delTurismo en Guadalajara 28-11 -2 0 1 3 ......................................50.000€
22.-Potenciales de CLM. Reportaje economía regional 02-01 -2014................24.000€
23.-Potenciales de CLM 02-01 -2 0 1 4 ..........................................................................  43.000€
24.-.Plan de Medios Fitur 2 0 1 4 ......................................................................................25.000€
25.-F ITU R 201415-01-201 4  25.000€
26.-.El año del Greco........................................................................................................60.000€
27.- Promoción de la Gastronomía de CLM .............................................................  60.000€
28.- Promoción de la XXXIII Feria Apícola 03-03-2014........................................... 60.000€
29.-PromociónpatrimonioculturaldeGuadalajara 14-03-2014.......................... 43.000€
30.-Prom ociónSem anaSanta2014deGuadalajara21-03-201 4  43.000€
31 .-Rutas Culturales por la provincia de Guadalajara 2 6-03-2014.....................43.000€
32,-Prom ocióndel patrim onio cultural de CLM 14-03-2014.............................. 50.000€
33,-Feria.Nacional del Queso 2014 24 -03-2014 .....................................................  60.000€
34,-Promoción Semana Santa 2014 en CLM 21 -03 -2014 ..................................... 60.000€
35,-.Rutas Culturales por las provincias de CLM 26-03-2014 ...............................50.000€
36,-Plan de medios. Plan de Empresa Empleo (TVCLM) 24-03-2014................. 4.000€
37,-.Plan de medios. Plan Empresa Empleo (TV GUA) 24-03-2014 ...................  2.000€
38,-Producción videos Semana Santa Toledo......................................................... 15.000€
39,-Promoción turismo gastronómico CLM............................................................ 59.0006
40,-Promoción turismo gastronómico Guadalajara.............................................  59.0006
TOTAL........................................................ ..... .............................................................  1.685.719 6

Contrato duplicado para Popular Televisión. Se firmaron el mismo día, por el mismo concepto 
y se pagaron 120.395 euros por duplicado, 240.780, para promocionar la Cumbre del Vino.

Encarna Muñoz tiene 53 años. Su marido 
está en paro y éste mismo mes acaba de 
cobrar los últimos 426 euros déla presta
ción. Ella trabaja dos horas al día por un 
salario de apenas 240 euros. Tienen dos 
hijos. El mayor lleva tres años en Alema
nia, obligado a emigrar por la desespe
rante situación de nuestro país. El peque
ño vive con ellos, en Yunquera. Se llama 
Lorenzo y es un gran dependiente. Toda 
la provincia y todo el Corredor del Hena
res recogen tapones para que Encarna 
pueda pagar la terapia de Lorenzo, que 
cuesta 475 euros mensuales. Cospedal 
decidió dejar a estas madres sin cotizar a 
la Seguridad Social y les rebajó la presta
ción de 510 a 412 euros: Cospedal y el PP 
decidieron imponer también el repago 
farmacéutico. Encarna tiene que com
prar pañales, alimentación pediátrica y 
medicinas. "Yo le digo a la chica del ban
co que pague la hipoteca, no quiero que 
mi hijo se quede en la calle, y si un mes 
no puedo pagar la luz, intento pagarla al 
siguiente". Habla una de las mejores eco
nomistas de nuestro país, Encarna. Como 
ella, hay muchas que realizan auténtica 
arquitectura financiera en el hogar. "La 
calefacción no la puedo encender, impo
sible", explica, "tengo una estufa catalíti
ca de butano para Lorenzo que me han 
regalado, nada más". La solidaridad de 
la gente ayuda a Encarna a salir adelan
te, "lo que recaudamos en el mercadillo 
nos servirá para comprar unas férulas y el 
aparato de la cabeza de Lorenzo".

Centenares de "encarnas" andan re
partidas por la provincia, intentando sa
car a sus familias adelante. No en vano, 
se calcula que 20.000 niños en Guadala

jara no pueden alimentarse adecuada
mente por las dificultades económicas 
de su familia. La provincia lleva casi cua
tro años soportando los crueles recortes 
del Gobierno de Cospedal, que se han 
cebado en servicios públicos como la 
educación, la sanidad o los servicios so
ciales. "Es la única opción que tenemos 
para cumplir nuestros objetivos de défi
cit y encaminarnos hacia la recuperación 
económica y la creación de empleo", se
ñaló Cospedal ya en 2011. Sus palabras 
suenan hoy más mentirosas que nunca. 
El periodista Carlos Iserte ha destapado 
en el diario e lp lu ra l.co m  un escándalo 
de dimensiones abrumadoras. Durante 
esta legislatura no hubo dinero para pa
gar a los dependientes, pero sí para pa
gar a los medios afines. El Gobierno de 
Cospedal ha creado un auténtico "fondo 
de reptiles", hacia donde ha desviado 
cantidades millonarias que ha dejado de 
invertir en servicios básicos para los ciu
dadanos. Mientras cerraba una planta 
entera en el Hospital de Guadalajara, la 
9a, gastaba más de 2,6 millones de euros 
en dos medios de comunicación de la 
provincia; una tele sin apenas audiencia, 
Popular Televisión; y el periódico azote 
de los ayuntamientos que no gobierna 
el PP, G uadanew s.

Ambos medios son propiedad de José 
Luis Alguacil. Poco sabe de comunica
ción, ex empresario de la construcción 
(Alvargómez), según datos del Registro 
Mercantil es el administrador único de 
Guadanews S.L. desde el 10 de abril de 
2013. También figura como presiden
te de Popular Televisión Guadalajara
S.A. desde diciembre de 2010. Su hijo,

Carlos García Llórente, editor y director del periódico Guadanews, en el banquillo de los acusados.
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José Luis Alguacil Sienes, propietario de Popular TV y Guadanews.

José Luis Alguacil Rojo, es concejal en el 
Ayuntamiento de Sigüenza por el PP y 
cobra como asesor en el Ayuntamien
to de Guadalajara más de 20.000 euros 
anuales. Una vez más, la familia del PP 
es grande.

2.610.005 euros. Ésta es la cantidad 
que figura en los datos de la Fundación 
para la Promoción de Castilla-La Man
cha a los que ha tenido acceso e lp lu ra l. 
c o m  que ha invertido la Junta en Popu- 
larTV y G u a d a n e w s , entre diciembre de 
2012 y mayo de 2014. Además, según 
ha podido saber La Calle, la agencia de 
publicidad Llórente y Alonso pertene
ce también a la órbita de Guadanews, 
sumando otros 59.290 euros que la 
Junta ha enchufado al grupo a través 
de esta vía.

¿Y quién dirige este grupo mediático 
en Guadalajara al que la Junta destina 
el dinero que quita a la educación, la 
sanidad y los servicios sociales de la pro
vincia? Desde que apareció el primer nú
mero de Guadanews, la semana del 6 al 
12 de septiembre de 2010, figura como 
editor Carlos A. García Llórente. Se trata 
de un viejo conocido de la sociedad gua- 
dalajareña. Dimitió como secretario de 
la Cámara de Comercio en abril de 2010, 
cuando tomó posesión el equipo de Go
bierno de Juan José Cercadillo, después 
de que la Junta Electoral anulara todo el 
voto por correo ante las supuestas irre
gularidades cometidas por él mismo. 
Aunque finalmente fue absuelto, tuvo 
que sentarse en el banquillo de los acu
sados. Entre sus grandes logros; la ruina 
de la Cámara de Comercio.

Por si el dinero de Cospedal fuera poco,

en el verano de 2013 el Ayuntamiento 
de Guadalajara adjudicó la plataforma 
de comunicación municipal a Popular 
Televisión Guadalajara por un importe 
de 114.500 euros+IVA para editar el pe
riódico "30 días"y retransmitir los plenos 
durante 18 meses. Román también con
fía su comunicación a la trama y la ali
menta con el dinero de los ciudadanos.

Cospedal eliminó la Sindicatura de 
Cuentas, el organismo encargado de 
fiscalizar el uso del dinero público que 
hace el Gobierno regional, mientras se 
inventaba la Fundación para la Promo
ción de Castilla-La Mancha, dependiente 
de la Presidencia de la Junta. A través de 
esta Fundación se ha gestionado toda la 
red clientelar de medios. Se calcula que 
ha repartido 22 millones de euros a los 
medios que ensalzan al glorioso Gobier
no de Cospedal.

No hubo dinero para planes de em
pleo, pero pagó facturas de 60.000 euros 
a G u a d a n e w s para promocionar las ayu
das al empleo. No hubo dinero para abrir 
el Teatro Moderno o para el Maratón de 
Cuentos, pero pagó facturas de 43.000 
euros para la promoción cultural de la 
provincia en Popular Televisión. Tiene 
parados los regadíos de Cogolludo, pero 
pagó 120.000 euros por duplicado para 
promocionar el vino de la Mancha. Cos
pedal y su falsa austeridad. La próxima 
vez que tengan el periódico Guadanews 
en sus manos, piensen que con el dinero 
que Cospedal se gasta en este medio se 
podrían haber mantenido en la provin
cia los 1.448 puestos en la Sanidad y en 
la Educación que se han eliminado des
de que el PP llegó a la Junta.

Facturas de 60.000 euros para Guadanews, 
azote de ayuntamientos que no gobierna el PP

I .-Campaña de promoción de los alimentos de CLM 22-12-2012... 21.780€

2.-Promoción y difusión del Plan CLM Activa 26-12-2012...................... 21.178€

3.-Difusión/promoción cultural-económica Guadalajara 28-12-2012.......58.300€

4.-.Promoción de la XXXII Feria Apícola Internacional 28-01-2013.... 21.780€

5.-Semana Santa 2013 01-03-2013...................................................................  80.000€

6.-Castilla-La Mancha+Emprendedora 17-07-2013........................... 60.499,99€

7.-Contraincendios forestales 15-07-2013........................................................ 1.500€

8.-.Promoción y difusión del Plan CLM Mas Activa 16-07-2013..........  4.000€

9.- Promoción y difusión del Plan CLM Mas Activa 16-07-2013..........  1.800€

10.-Farcama 2013 30-09-2013.............................................................................. 59.895€

I I  .-Plan de Medios Cumbre del Vino 27-09-2013.....................................59.895€

12.-Promoción de la Cultura del Vino en Guadalajara 16-10-2013.... 59.290€

13.-Plan.Empresa Empleo 18-11 -2013................................................................ 2.000€

14.-Especial CLM Tierra de Inversión y Emprendimiento.................... 59.895€

15.-Especial Vinos Denominación de Origen CLM 03-10-2013.......... 59.895€

16.~Promocion productos CLM en Navidad..................................................59.895€

17.-Plan.Estratégico deTurismo 2013-2015 17-12-2013......................... 2.903€

18.-Turismo navideño. Esta Navidad disfruta de CLM 17-12-2013.. ,50.000€

19.-FITUR.2014 15-01 -2014............................................... ................... .............. 25.000€

20.-Promoción del patrimonio cultural deGuadalajara 18-03-2014...50.000€ 

21 .-El año Greco 24-02-2014................................................................................. 30.000€

22,-Promoción de la Gastronomía Menú Greco en CLM 25-02-2014 30.000€

23,-Promoción de la XXXIII Feria Apícola 24-02-2014.............................. 21.780€

24,-Plan.Medio Plan Empresa Empleo 2014 24-03-2014......................... 3.000€

25,-Promoción Semana Santa 201410-04-2014.......................................... 50.000€

26,-.Cuatro Rutas por las joyas arquitectónicas de Guadalajara.........30.000€

TOTAL............................................................................................................................924.286 €

Facturas de publicidad abonadas por la Fundación para la Promoción de Castilla-La Mancha (organismo 
dependiente de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha) a la empresa Guadanews S.L.U. En la 

página anterior, facturas pagadas a Televisión Popular Guadalajara S.A.

Relación de facturas incluidas en la investigación desarrollada por el periodista
Carlos Iserte en el diario elplural.com

P R O M O C IO N  D E 5 V IV IE N D A S  U N IF A M IL IA R E S  EN

'SOTO DEL HENARES'

T O R R E JO N  D E  A R D O Z

mave-talavera@terra.com 
www.viviendasysolares.es 

Tel. oficina 918891529 
C/Ramón y Cajal, 3-1° 

28801 Alcalá de Henares
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La ineptitud y  algo más 
de un gobierno

Hacer lo contrario 
de lo que se predica

Hay un dato que habla por sí solo de 
la ineptitud y algo más de un gobier
no. Desde que la Agencia del Medi
camento aprobó el fármaco que cura 
en más de un 95% la Hepatitis C han 
muerto en España 4.000 personas por 
negarles el tratamiento desde la Ad
ministración. Los afectados hablan de 
exterminio, tal vez sea excesivo, pero 
hace falta ser mal gobernante y peor 
persona para permitir que esto suce
da. En el Gobierno de España y en el de 
Castilla La Mancha abundan este tipo 
de mandatarios. Los ciudadanos tie
nen desde hace tiempo la convicción 
de que los actuales gobiernos del Par
tido Popular no gobiernan para ellos, 
los ciudadanos, sino que sus intereses 
están en otros sitios. Sabemos que las 
farmacéuticas y sus propietarios son 
los que más se han enriquecido, de to
dos los sectores, en los últimos años. 
Donde más multimillonarios hay de

nueva hornada es en este sector. El lo
bby farmacéutico es el que más dinero 
y voluntades mueve. Y en medio de 
todo esto, una ministra, de la que esta
mos deseando saber cuál será su próxi
mo trabajo, empieza a dar largas en la 
aplicación de un medicamento cuyo 
precio en nuestro país es cien veces 
superior al que tiene en otros países. 
¿Con quién van? Con el ciudadano no. 
Por si esto fuera poco el señor Echániz, 
el peor consejero de Sanidad de la his
toria de las comunidades autónomas, 
no sólo de Castilla La Mancha, dice que 
todo enfermo que necesitaba en esta 
región ese tratamiento y se le ha rece
tado lo recibe. Resulta que tampoco es 
así, que al menos 21 personas en fase
4, extrema gravedad, lo tienen diag
nosticado y todavía no lo han recibido. 
¿Dónde va el dinero de los impuestos 
de los castellano-manchegos?... En el 
texto de al lado hay una pista.

Hacer lo contrario de lo que se predi
ca, es la táctica que el Partido Popu
lar lleva aplicando desde que obtuvo 
hace cuatro años la mayoría absoluta 
en Castilla La Mancha. María Dolores 
de Cospedal se llena la boca de trans
parencia y de ser el brazo justiciero 
contra la corrupción y resulta que no 
declara a Hacienda el valor del suelo 
donde se levanta su Cigarral en la zona 
más privilegiada de Toledo. Y por si 
fuera poco, los palmeros de su partido 
la defienden diciendo que ese suelo 
no tiene valor, cuando todo el mundo 
sabe que el precio del metro cuadrado 
en esa zona de Toledo supera al de los 
barrios céntricos de Madrid, ¡y esta
mos hablando de 12.000 metros cua
drados! De Cospedal no ha dejado de 
pregonar la austeridad de su Gobierno 
"para poder sacar a nuestra región de 
la crisis" y hoy sabemos que ha dispa
rado el número de altos cargos de con

fianza, ha contratado servicio privado 
de conductores mientras tiene de bra
zos cruzados a los funcionarios, a los 
que quiere despedir como ha hecho 
con los profesores y los sanitarios, y ha 
disparado la deuda pública regional. 
Por si fuera poco, nos enteramos de 
que dedica cantidades millonarias de 
euros a pagar campañas publicitarias 
en medios que no tienen una audien
cia acorde con el dineral inyectado, 
mientras que otros con mayor audien
cia demostrada no reciben un duro o 
reciben cantidades ridiculas. A María 
Dolores de Cospedal le importa un 
bledo la libertad de expresión, como 
le ha importado un bledo el cierre de 
numerosos medios de comunicación 
en nuestra región, es más, los ha as
fixiado hasta forzar su desaparición 
para quedarse con un ramillete fácil de 
controlar y que obedece a su dictado, 
salvo contadísimas excepciones.
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Para reír
"Paso consulta 
en una clínica 

privada mientras 
otros se van a comer"

Antonio Román, (en el 
periódico municipal 30 di@s)

Para llorar

"Prom eter lo 
que no se va a  

cum plir genera m ucha  
frustración"

Mariano Rajoy 
(Si lo sabrá él...)
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La familia siempre 
es lo primero

La presidenta de ia Diputación y del PP de Guadalaja
ra, Ana Guarinos, no ha tenido inconveniente en que
darse al margen del encuentro contra la despoblación 
que mantuvieron los presidentes de las vecinas dipu
taciones de Cuenca, Soria y Teruel. Mientras tanto, sí 
que ha encontrado tiempo para aplaudir a su marido 
en la presentación de un libro sobre el pueblo del que 

es alcalde. La familia siempre es lo primero.

C H A S C A R R IL L O S
El PP, a defender el parking 
del hermanísimo moroso

Los vecinos de Dávalos sospechaban que la supresión de 
aparcamientos en la zona buscaba favorecer al parking de 
la Plaza Mayor, que gestiona el hermano de una concejala 
de Román y encima no paga el canon por ia concesión. Por 
si alguien dudaba: el candidato socialista propone abaratar 
sus tarifas y el PP responde rápidamente que no, porque el 
propietario podría reclamar. ¿Un moroso? ¿Reclamar qué? 
¡Quien tiene que reclamarle a él, que pague, es Román!

Eso no se dice

Le pregunta un periodista a la presidenta del PP de Azu
queca que si ya sabe quién será el candidato a la Alcaldía. 
Ella responde que no, que eso no lo deciden los militantes 
porque a los candidatos los eligen los jefes de Toledo, pero 
que el designado allí a ellos les parecerá bien. Podría ser 

un chiste, pero no. Pasó así, tal cual. Desde entonces no se 
prodiga mucho por los medios. Quizás le hayan cantado 

los designadores de Toledo aquello de deja ya de joder con 
la pelota; que eso no se dice, eso no se hace, eso no se toca.
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más que en 2011, con |3¡
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SUS INGRESOS
"Sólo cobro sueldo como 
diputado, como alcalde no 
cobro, lo que se dice es falso"

SU CANDIDATURA
"No seré alcalde más de ocho 
años, no es bueno perpetuarse 
en cargos públicos"

LOS IMPUESTOS
"La buena gestión económica 
ha propiciado la bajada de 
tasas e impuestos "

EL PARO
"La creación de empleo mejora 
pero sigue siendo nuestra
mayor preocupación"

Casi 110.000 €/ año:
+ 70.000 € sueldo de Diputa 
+ 30.000 € ingresos como m< 
+ 2.400 € dietas del Ayuntam 
+ 2.100 € dietas de Ibercaja

El Secretario General del 
PP regional ya ha dicho 
que será el candidato por 
cuarta vez consecutiva

Los guadalajareños 
pagamos un 60% más 
de impuestos que 
en el año 2007 ¿ >

Mi.

Guadalajara tiene
. aéfgo

1.200 vecinos m

Román: año nuevo, mentiras viejas
El alcalde de Guadalajara cerró el año 2014 y ha empezado 2015 con una campaña de 

propaganda pagada con dinero público, plagada de falsedades e incumplimientos

El alcalde de Guadalajara, Antonio Ro
mán, despidió el año 2014 convocando 
a periodistas para hacer un balance del 
año 2014, en el que falseó varios datos 
y contradijo otras declaraciones suyas 
anteriores. No debió quedar satisfecho 
y ha empezado 2015 repitiendo las 
mismas soflamas propagandísticas en 
el periódico municipal "30 días". Un pe
riódico en teoría de 
información institu
cional, pero que en 
la práctica está dedi
cado exclusivamen
te a la mayor gloria 
de Antonio Román 
y sus intereses polí
ticos. Un órgano de 
propaganda personal que pagan todos 
los vecinos de Guadalajara y cuesta mu
cho dinero público.

Román ha puesto mucho empeño en 
negar que tiene cuatro vías de ingresos 
económicos. Dice que tiene un solo 
sueldo, como diputado, pero omite que 
ingresa 30.000 euros más al año de su 
consulta médica privada, que atiende 
restando tiempo a sus obligaciones po
líticas como quedó reflejado ante toda

España en un programa televisivo de La 
Sexta, y las dietas que cobra, sin perdo
nar ni una, del Ayuntamiento de Guada
lajara y de una entidad bancaria.

Lo niega, sin aportar ni un solo dato, 
mientras que los datos que ofrece La 
Calle al respecto están sacados de la 
última declaración de bienes que pre
sentó ante el Congreso de los Diputa

dos. En la que aca
ba de publicar en el 
llamado "Portal de 
Transparencia" del 
Ayuntamiento no 
están reflejados sus 
ingresos.

Precisamente su 
interés en garanti

zarse la continuidad de tan abultadas 
retribuciones puede ser la clave que le 
lleve a incumplir nuevamente su pala
bra. Después de haber dicho en nume
rosas ocasiones que no será alcalde más 
de ocho años, porque"no es bueno per
petuarse en los cargos púbJicos", en su 
balance de fin de año y en su periódico 
particular pagado con fondos públicos, 
optó por la ambigüedad asegurando 
que todavía no está decidido si volverá

a presentarse. El número dos de Cospe
dal dijo hace unos meses que Román 
volverá a ser candidato, tras ocho años 
como alcalde y 20 como concejal. Pro
bablemente acabará siéndolo, a cam
bio de que le garanticen otros puestos.

También falsea los datos del paro: 
Guadalajara capital tiene hoy más pa
rados que cuando Cospedal y él se 
presentaron con el famoso "¿Buscas 
empleo? Vota PP", pese a haber perdido 
1.200 habitantes en este tiempo. Tiem

po en el que se ha negado sistemáti
camente a hacer un plan de empleo. 
Con unos ingresos anuales de 110.000 
euros, es difícil ponerse en la piel de las 
personas desempleadas de la ciudad.

Y culmina su discurso alardeando de 
haber bajado impuestos municipales, 
cuando la realidad es que los ha subido 
un 60% en sus ocho años como alcalde, 
después de haber prometido, tanto en 
2007 como en 2011, que reduciría la 
presión fiscal.

S ocio-D irector /  G uadalajara
R u b é n  B la n c o  I  d e /

t a  1> ; y Penal
Especialidad en hipotecas, divorcios, herencias 

y cualquier infracción penal
A just#tos nuestros precios a la crisis

Consulta Gratuita - tlf.: 680 35 40 52
6 8 0  3 5  4 0  5 2  - ru b e n .b la n c o (S )c a n .'e x ic ia b la n c o a b o g a d o s .c o m

La realidad de los 
datos contradice la 

propaganda del alcalde 
de Guadalajara
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"Soy Daniel Jiménez y cuento contigo"
El candidato del PSOE a alcalde de Guadalajara propone debates 
mensuales públicos con Román hasta las elecciones municipales

Daniel Jiménez, candidato del PSOE a la alcaldía de Guadalajara.

Daniel Jiménez, candidato del PSOE a al
calde de Guadalajara por elección de los 
militantes de este partido, dará a todos 
los vecinos de la capital su número de 
teléfono personal (680 22 06 77), su co
rreo electrónico (danielj@psoeaytogua- 
da.es) y sus perfiles en redes sociales, 
para que todos los ciudadanos puedan 
comunicarse directamente con él y ha
cerle las propuestas, consultas o críticas 
que consideren oportunas.

Lo hará a través de una campaña de 
buzoneo en la que se presenta con la 
frase "soy Daniel Jiménez y cuento con
tigo". Según ha explicado, tras haber 
sido elegido candidato por las bases del 
PSOE en unas primarias que supusieron 
dos semanas de Intensos y enrique- 
cedores debates sobre el proyecto de 
ciudad que tenía cada uno de los aspi
rantes, "ahora quiero ser el candidato a 
la alcaldía de Guadalajara más cercano, 
más humilde y que mejores propuestas 
haga a la ciudadanía, estando en per
manente contacto con los vecinos, es
cuchando sus propuestas e inquietudes 
y ofreciendo soluciones realistas para 
que su día a día sea mucho más fácil".

Debates abiertos
Dentro de esa intención de acercar la 
política al ciudadano, Daniel Jiménez

ha propuesto la celebración de deba
tes públicos, al menos uno al mes has
ta mayo, con el actual alcalde, Antonio 
Román, mientras el PP no tenga desig
nado candidato y, después, "con la per
sona que ellos decidan".

El candidato socialista no ha pues
to ninguna condición para el formato 
de estos debates, dejando incluso en 
manos del alcalde "que sea él quien 
proponga los tiempos de las interven

ciones, el lugar y los temas de cada de
bate".

"Los debates son un derecho de la 
ciudadanía, porque lo importante es 
que los vecinos de Guadalajara pue
dan escuchar y confrontar lo que pro
ponemos unos y otros en cuestiones 
que afectan a su vida diaria y, por ello, 
estoy dispueto a debatir en cualquier si
tuación, con cualquier persona y'sobre 
cualquier tema", ha remarcado Jiménez.

Román no 
quiere debatir, 
pero manda 
que lo diga 
otro concejal
Pese a la oferta de debatir sin condiciones 
y aceptando el formato que decida el PP, 
formulada por el candidato socialista, An
tonio Román no ha dado la cara ni siquiera 
para decir que no.

Fiel a su estilo habitual, el alcalde ha 
mandado a otro concejal del PP salir a des
calificar a Daniel Jiménez y su propuesta, 
dejando meridianamente claro que Ro
mán no quiere debatir públicamente con 
el candidato socialista.

El concejal del PP encargado hasta la 
fecha de descalificar al candidato socia
lista, incluyendo ataques personales, es 
Luis García, quinto teniente de alcalde, y 
conocido por sus posiciones ideológicas 
radicales y extremistas, coincidentes en 
determinados temas con las del propio 
Antonio Román.

La virulencia verbal con que se expre
sa García en sus contadas intervenciones 
ante el pleno municipal y en sus decla
raciones públicas contrasta con su plana 
acción de gobierno: no se recuerda ni un 
solo hecho destacable de su gestiónn en 
los años que lleva como concejal del Ayun
tamiento de Guadalajara.

Una encuesta del PP pregunta por tres 
posibles candidatos para la capital
El PP todavía no tiene candidato a alcal
de de Guadalajara. Hace unos meses, el 
secretario regional del PP dijo que sería 
Román, pero éste llevaba años diciendo 
que no se presentaría a un tercer man
dato. En el PP los candidatos electorales 
no son elegidos por la militancia, sino 
designados por la dirección del partido.

Ahora se ha sabido que en las últimas 
semanas en Guadalajara se ha hecho 
una encuesta en la que se preguntaba 
por tres posibles candidatos del PP a la 
alcaldía de la capital: Antonio Román, 
actual alcalde; Ana Guarinos, presiden

ta provincial del PP; y Jaime Carnicero, 
vicealcalde de Guadalajara.

La encuesta evidencia que en el PP 
de Guadalajara hay dudas y una lucha 
enconada de intereses personales entre 
sus dirigentes. "No están preocupados 
por el futuro de la ciudad, ni por la di
fícil situación que están viviendo mu
chos vecinos, se están peleando en plan 
quítate tú para ponerme yo, para seguir 
chupando del bote", interpreta una ex 
afiliada del PP, conocedora de las intri
gas de salón que se desatan en el par
tido cuando a las inquinas personales

entre los "jefes" se suman sus temores 
a perder poltrona, prebendas y sueldo 
público.

La comidilla hoy en el PP de Guada
lajara es que Antonio Román sufre un 
conflicto interno: por un lado, preferiría 
no ser candidato ante el temor de per
der la alcaldía tras haber gozado de la 
más amplia mayoría de la historia en el 
Ayuntamiento, pero, por otra parte, es
taría dispuesto a tragarse el orgullo si 
puede "vender" su presentación como 
cabeza de lista a cambio de que le ga
ranticen, tanto si gana como si pierde,

que repetirá como diputado en las elec
ciones generales para, en unos meses, 
dejar definitivamente las tareas munici
pales, asegurándose sus elevados ingre
sos económicos como cargo público.

Por su parte, Guarinos, que no se ve 
repitiendo como presidenta de la Dipu
tación, estaría buscando una maniobra 
parecida para mantener el sueldo pú
blico del que lleva gozando 16 años: 
presentarse, aunque sea para perder 
el Ayuntamiento, y ser ella quien tenga 
asegurado ir como diputada nacional 
en las elecciones generales, al tiempo 
que se libra de un enemigo.

El tercero en discordia, Carnicero, re
clama quedarse como jefe del PP en el 
Ayuntamiento, donde ya lleva 12 años, 
tras haber sido el brazo ejecutor de al
gunas de las decisiones más controver
tidas de Román.

Los tres aspirantes que el PP baraja como candidatos
Antonio Román Ana Guarinos Jaime Carnicero

- Alcalde de Guadalajara. Concejal desde 1995, a 
la vez que senador, diputado nacional, diputado 
autonómico y médico en una clínica privada.
- Según su última declaración de bienes, ingresa 
al año unos 110.000 euros. Cobra del Congreso, 
de su consulta médica privada, del Ayuntamien
to y de una entidad bancaria.
- Prometió bajar impuestos, pero en sus ocho 
años como alcalde la recaudación del Ayunta
miento por tributos locales ha subido un 60%.

- Presidenta del PP y de la Diputación Provincial. 
Sin actividad profesional conocida antes de la 
política.
- Lleva 16 años (desde 1999) cobrando sueldos 
públicos por sus cargos políticos, al igual que su 
marido, actualmente colocado como asesor del 
subdelegado del Gobierno en Guadalajara.
- Ha convertido a la Diputación de Guadalajara 
en la más opaca de España, según la ONG"Trans
parencia Internacional".

- Vicealcalde y presidente de la Mancomunidad 
de Aguas del Sorbe (MAS).
- Imputado por posible malversación de fondos 
públicos en la MAS.
Brazo ejecutor de Román en el fallido megacon- 
trato, anulado por el Ministerio de Hacienda.
- Corresponsable de la subida del agua en un 
45%, al haber incrementado el precio que la MAS 
cobra al Ayuntamiento por una infraestructura 
que no se ha puesto en funcionamiento.

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Calle, La. #11, 20/1/2015.



l a C a l l e  I 20.01.2015 ACTUALIDAD | 7

Román ha multiplicado por 
diez las multas en la capital
En sus ocho años de alcalde ha pasado de los 145.662 euros recaudados 
en 2007 por multas y sanciones a 1.440.000 euros previstos para 2015
El equipo de Gobierno de Antonio Román reconoció en 
el debate sobre las ordenanzas fiscales para 2015 que 
cuadra las cuentas municipales a costa de aumentar la 
presión recaudatoria sobre los vecinos. Y no solo lo hace

a través de los impuestos municipales, que en los ocho 
años que Román lleva como alcalde han subido un 60%: 
en ese mismo periodo, la recaudación por multas y san
ciones en la ciudad se ha multuplicado por diez.

En 2007, año en el que Antonio Román 
llegó a la Alcaldía de Guadalajara, el 
Ayuntamiento de la capital recaudó un 
total de 145.662 euros en multas y san
ciones a los vecinos. Ya en su primer año 
completo como alcalde, 2008, esa canti
dad se duplicó: la recaudación por mul
tas y sanciones se elevó a 318.103 euros, 
con un aumento del 118,4% respecto al 
ejercicio anterior.

A partir de ahí, la presión recaudato
ria sobre los vecinos de la ciudad a tra
vés de multas y sanciones no ha hecho 
más que crecer en todos y cada uno de 
los años que Román lleva como alcalde. 
No ha habido un solo ejercicio en el que 
la cantidad recaudada haya disminuido. 
Por el contrario, ha habido aumentos 
anuales que han oscilado entre el 7,2% 
el año que menos crecieron las multas y 
el 69,2% el año que más subió esta vía 
recaudatoria del Ayuntamiento de Gua
dalajara.

De esta forma, en el año 2013, último 
del que hay datos completos, la cantidad 
cobrada por el Consistorio a los vecinos a 
través de multas y sanciones superó por

primera vez ei millón de euros. En con
creto, fueron 1.151.112 euros, lo que ya 
suponía un aumento del 690% respecto 
a 2007.

Los datos del ejercicio 2014 todavía

¿Son los conductores de Guadalajara 
más infractores ahora que en 2007?
La previsión del equipo de Gobierno de Román 
de sacar 845.000 euros a los vecinos de Gua
dalajara en multas de tráfico y grúa durante 
2015 es 7,8 veces más de los 108.690 euros 
que recaudó el Ayuntamiento en 2007, año en 
el que el PP llegó al Gobierno municipal.

La pregunta es obvia: ¿son los conductores 
de Guadalajara capital 7,8 veces más Infracto
res ahora que hace ocho años? La respuesta 
parece sencilla: no. Antes al contrario, cual
quiera que haya pagado una multa de más 
de 200 euros, lo normal es que a partir de ese 
momento extreme el cuidado para no volver 
a ser sancionado y, ante la duda de si puede o 
no dejar su vehículo en un determinado sitio, 
opte por por buscar un aparcamiento más ale
jado de su destino y andar un poco más.

Entonces, ¿cómo puede haberse multipli
cado por 7,8 la recaudación por multas de 
tráfico en ocho años? Fundamentalmente, 
por el aumento de las cantidades estipuladas 
como sanción por determinadas infracciones 
de tráfico. Pero, por otra parte, son muchos los 
vednos que estaban acostumbrados durante 
años a dejar su vehículo en una zona, donde 
sin estar permitido el estacionamiento, nunca 
les habían multado. Hasta que un día se en
contraron con que su coche había sido retira

no están cerrados, pero para 2015 sí 
hay una cifra: el presupuesto municipal, 
aprobado en solitario por el PP, prevé re
caudar por multas y sanciones un total 
de 1.440.000 euros. Es decir, de cumplir
se esas previsiones, la cantidad cobrada 
por esta vía a los vecinos se habrá mul
tiplicado prácticamente por diez desde 
2007, con un aumento global en estos 
ocho años de un 888,59%.

La mayoría, multas de tráfico 
De esos 1.440.000 euros que Román 
espera recaudar por sanciones a los ve
cinos en 2015, las multas de tráfico y 
grúa municipal suponen 845.000 euros. 
Esa cantidad es 7,8 veces superior a los 
108.690 euros que por este concepto se 
recaudaron en 2007.

Los 595.000 euros restantes para com
pletar esa cantidad de 1,4 millones pro
cederían de sanciones a establecimien
tos hosteleros, sanciones urbanísticas o 
por otras ordenanzas municipales.

Vuelve el caos 
al aparcamiento 
del Hospital por 
unas obras que 
ya debían estar 
ejecutadas
El caos se ha agudizado en las últi
mas semanas en el aparcamiento 
del Hospital de Guadalajara. Los 
problemas de aparcamiento en el 
hospital se arrastran desde hace 
muchos años. La construcción del 
nuevo hospital, que inició el anterior 
Gobierno regional, y fue paralizada 
por Cospedal en julio de 2011, al 
mes justo de tomar posesión como 
presidenta de Castilla-La Mancha, 
incluía una solución definitiva al 
problema del aparcamiento.

Además de duplicar el número de 
camas y triplicar el de consultas, el 
proyecto del nuevo hospital iba a 
suponer dotar al centro sanitario de 
1.666 plazas de aparcamiento, 307 
en superficie y 1.359 subterráneas. 
Todo se fue al traste con el Gobierno 
de Cospedal.

Tras tres años de quejas por los 
usuarios y peticiones de arreglo del 
aparcamiento, en verano de 2014, el 
Gobierno regional decidió que ha
bía llegado el momento de poner 
un parche de 160.000 euros. En julio 
se hicieron unas obras, que duraron 
tres semanas, y sin explicar los mo
tivos de por qué no se arreglaba de 
una sola vez aprovechando además 
que era verano y se habían cerrado 
muchas camas en el hospital, anun
ciaron que la segunda fase se haría 
en enero y febrero de 2015. Una 
obra de 160.000 euros dividida en 
dos fases.

En eso están ahora. Hubo caos en 
julio de 2014 y vuelve a haberlo en 
enero de 2015. Los motivos no ex
plicados para dividir la obra en dos 
fases, con varios meses de separa
ción entre ellas, no se le escapan a 
nadie: se trata de hacerse una foto 
y presumir de haber arreglado los 
problemas de aparcamiento en el 
hospital lo más cerca posible de las 
elecciones.

La solución es parcial e insuficien
te, pero eso a Cospedal y Román les 
da igual. Lo importante es la foto.

do por la grúa. Todo el mundo conoce a algún 
conductor que se enteró así de que estaba co
metiendo una infracción y, sin cuestionarla, sí 
consideraba desproporcionado que el coche se 
lo hubiera llevado la grúa.

Un ejemplo para contextualizar los 845.000 
euros previstos en multas de tráfico para 2015: 
en Granada, una ciudad de 240.000 habitantes, 
el triple que Guadalajara, se llevan estos días 
las manos a la cabeza al enterarse de que en 
2014 la grúa municipal recaudó 875.000 euros.

¿ES U STE l) UÑO l)i; l o s  a f e c t a d o s  
DE PR EFER EN TES. SUBO R DIN AD A S  

O ACCIONES DE R A N K IA ?

¡RECUPERAM OS  
EL 100% DE SU  

IN V E R S IÓ N !

98% Sentencias ganadas 100% Recursos ganados

Equipo de profesionales altamente cualificados. 
Experiencia en derecho bancario. Especializados 
en productos tóxicos de entidades financieras: 
swap, depósitos estructurados, cláusulas suelo...

IN FO R M A C IO N  
G R A T U IT A . 
L L Á M E N O S : 

685184954
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Román hundió los autobuses sin hacer 
caso a un plan que él mismo encargó
El estudio, que el alcalde ha ocultado durante cuatro años, proponía un 
servicio más barato para el Ayuntamiento y más útil para los usuarios

Concentración ciudadana para pedir cambios en los autobuses, en abril de 2014.

Pidió a Marchamalo 720.000 euros 
por una línea que costaba 200.000

Tras 20 meses de funcionamiento del 
actual servicio de autobuses, con un 
agujero económico de casi 2 mllones 
de euros que pagarán todos los veci
nos de Guadalajara, más de un millón 
y medio de viajeros perdidos y más de
10.000 quejas ciudadanas al Ayunta
miento, Román anunció otra vez que 
en este mes de enero, a cuatro me
ses de las elecciones, por fin haría los 
cambios en el servicio tantas veces 
prometido.

Al cierre de esta información, el alcal
de sigue sin concretar esos cambios, 
pero lo que sí se ha conocido es que 
Román encargó a una empresa (Doy- 
mo) un plan de movilidad en 2010, en 
el que se proponía un modelo de auto
buses urbanos distinto al que el alcalde 
ha impuesto en solitario. Dicho plan 
de movilidad ha sido ocultado duran
te tres años: fue entregado al Ayunta
miento en enero de 2011, pero no fue 
aprobado por el Gobierno municipal 
hasta septiembre de 2014 y hoy, cuatro 
años después, sigue sin someterse a in
formación pública.

El documento debería haber sido un 
punto de partida para abrirlo a la par
ticipación ciudadana y consensuar el 
nuevo modelo de autobuses. Pero no 
se hizo. El plan de movilidad calificaba 
el servicio de autobuses anterior como 
sostenible y eficaz, con una buena co
bertura a todos los barrios de Guada
lajara. Con el actual, hay barrios inco
municados y líneas de autobuses que 
pasan por zonas donde no vive nadie.

El informe proponía algunos cambios 
que tampoco han sido los que introdu
jo el alcalde en el servicio impuesto en 
abril de 2013. Por ejemplo, proponía 
para todas las líneas una frecuencia de 
paso de los autobuses de entre 10 y 18 
minutos como máximo. En el servicio 
actual hay líneas que duplican el tiem
po de espera en la parada que suponía 
esa propuesta, con frecuencias de paso 
de hasta 30 minutos entre un vehículo 
y el siguiente.

Además, el modelo propuesto por 
Doymo tenía un coste total de 4,7 mi-

En el plan de movilidad de Doymo se decía 
que mantener la conexión con Marchamalo, 
mediante la extensión de una línea, tenía un 
coste anual de 206.230 euros, a pagar entre 
billetaje y subvención municipal.

Sin embargo, el equipo de Gobierno de Ro
mán pidió al Ayuntamiento de Marchamalo 
720.000 euros anuales por tener la línea que 
pedía entre el centro del municipio y el hos
pital. Una cantidad desorbitada, para Román 
era más importante perjudicar políticamente 
a un alcalde de otro partido que dar un buen 
servicio a los usuarios. La línea Guadalaja-

llones de euros al año, de los que el 
Ayuntamiento aportaría 2 millones y 
el resto los usuarios con sus billetes. 
El servicio impuesto por Román les ha 
costado a las arcas municipales, y por 
tanto a todos los vecinos de Guadala
jara, una subvención de 4,8 millones 
de euros en su primer año de funciona
miento. Y para 2015 Román ya ha pre
supuestado 4,3 millones de euros que 
debe pagar el Ayuntamiento.

ra-Marchamalo del servicio anterior tenía
370.000 viajeros al año y el ayuntamiento 
gallardo aportaba a su financiación unos
360.000 euros anuales.

Hoy, el Ayuntamiento de Marchamalo man
tiene en solitario una línea con Guadalajara, 
con frecuencias de media hora que llegan de 
forma alterna a la estación de autobuses y al 
hospital. Eso sí, sin paradas en el centro de la 
ciudad porque Román no las autorizó. Una vez 
más, los perjudicados son los usuarios. Los de 
Marchamalo, pero también los de Guadalajara 
que deben desplazarse al municipio vecino.

Del "no me 
preocupan los 
vecinos" a los 
cambios de 
última hora
En los meses previos a la imposición del 
actual servicio de autobuses y durante las 
negociaciones con Marchamalo, que Ro
mán dinamitó con su petición de 720.000 
euros por esa línea, el alcalde de Guadala
jara dijo en una reunión que no le preocu
paban las posibles quejas de los usuarios 
con los recortes del nuevo modelo, porque 
en tres meses estarían acostumbrados y se 
acabarían las protestas.

Pero el modelo se implantó, pasaron 
esos tres meses y las quejas, lejos de apla
carse, fueron en aumento hasta superar 
las 10.000. Al cumplirse el primer año de 
funcionamiento de los autobuses, el des
contento de los usuario se expresó en la 
calle, con una concentración ciudadana 
que reunió a 2.000 personas.

Román volvió a exhibir entonces la mis
ma prepotencia y el mismo desprecio ha
cia los usuarios de los autobuses, esta vez 
públicamente, diciendo entre risas que 
"no han alcanzado ni de lejos las expecta
tivas que tenían".

Esa actitud soberbia del alcalde ha ido 
acompañada de vagas y periódicas pro
mesas de "adaptaciones" de líneas, que 
20 meses después de imponer el actual 
servicio de autobuses todavía no ha cum
plido. Pero ahora faltan cuatro meses para 
las elecciones municipales y eso ya sí le 
preocupa. Por eso anuncia ahora cambios 
inminentes, a última hora y a la desespe
rada. Habrá que ver en qué quedan esos 
cambios, pero ¿quién resarce ahora a los 
usuarios de 20 meses de perjuicios y quién 
devuelve a todos los vecinos el dinero per
dido por un servicio ineficiente?

Ansiedad, estrés, fobias, depresión, tristeza, apatía, inseguridad... 
Pérdida de seres queridos, dificultades en las relaciones, crisis y 
ruptura de pareja, déficit de atención e hiperactividad... Traumas, 
dolor crónico... Trastornos de personalidad, adicciones...

Todo aquello que entorpezca tu felicidad

Gabinete de Psicología y Psicoterapia QUIRÓS
E sp ec ia lis ta s  en  In te rv en c ió n  P s ico te rap éu tica

Trato personalizado, cercano y directo. Máxima confidencialidad y respeto
Adultos, niños y adolescentes, personas mayores

Teléfono: 661 340 779 
1a consulta gratuita 

Posibilidad de atención 
a domicilio j

Hace mucho tiempo aprendí que para curar mis 
heridas necesitaba tener el valor de enfrentarlas.

Paulo Coelho

Daniel Jiménez cambiará 
los autobuses y abaratará 
los aparcamientos
El candidato del PSOE a alcalde de 
Guadalajara, Daniel Jiménez, se ha 
comprometido con los comercian
tes del centro de la ciudad a mejorar 
la accesibilidad de la zona, con cam
bios en las líneas de autobús y abara
tando el aparcamiento.

Los cambios en los autobuses se 
harán dentro de una remodelación 
del servicio en toda la ciudad y co
rregirán la situación actual, en la 
que la parada más cercana a la calle 
Miguel Fluiters está a 700 metros de 
distancia.

En cuanto al aparcamiento, el 
equipo de Román ha suprimido en 
sus últimos meses de mandato 124 
plazas en superficie en esa zona y

tiene cerrado desde hace un año el 
parking que gestionaba APRODIS- 
FIGU, con lo que la única alternativa 
es el parking de la Plaza Mayor, que 
gestiona, por concesión municipal, 
el hermano de una concejala de Ro
mán. Este aparcamiento subterrá
neo, favorecido por las obras, nunca 
ha pagado al Ayuntamiento el canon 
por la concesión, én los tres años y 
medio que lleva abierto, y tiene ac
tualmente un precio tres veces más 
caro que la zona azul.

El candidato socialista ha anuncia
do que bajará el precio de ese apar
camiento para los usuarios, con el fin 
de ayudar tanto a los comerciantes 
como a los vecinos de la zona.

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Calle, La. #11, 20/1/2015.



l í  ü ^ f i ju ia u ü E

¡Nos adaptamos a tuli^ i^Tdades económicas!
El dinero ya no será o r o t í ^ ^ m a ra  defender tus derechos

Pídenos información - info@tuabogadolaboral.es - Tfno: 665 4594 9J
Gabanillas B e l Cam po -  Guadalajara

20.01.2015 ACTUALIDAD 9

Otro recorte en el Hospital dejará a 
los niños sin neurólogo y digestivo
En Guadalajara planean quitar un especialista pediátrico de cada área, 
por lo que las consultas trimestrales podrían pasar a ser anuales

Un nuevo recorte se cierne sobre el Hospital de Gua
dalajara. Un grupo de madres de niños con problemas 
graves de salud han denunciado los planes del Gobierno 
Cospedal, que preven la eliminación de dos especialistas

Un solo neurólogo deberá encargarse 
de los casos pediátricos en Urgencias, 
consultas y hospitalización. Lo mismo 
ocurrirá en el área de Digestivo. Será el 
resultado del nuevo recorte que planea 
sobre el Hospital de Guadalajara. Ha 
sido un grupo de madres de niños con 
problemas de salud, que habitualmente 
acuden a estos servicios, quienes lo han 
denunciado. Su denuncia es una denun
cia desesperada, tras escuchar a los pro
fesionales que les han indicado que, de 
llevarse a cabo esta reducción de medios 
humanos en el único centro hospitalario 
de la provincia, la atención que reciben 
sus hijos se verá seriamente mermada."A 
mi hijo ahora le dan cita cada dos o tres 
meses con los especialistas en Neurolo
gía y Digestivo", explica Encarna Muñoz, 
"me han dicho que si finalmente elimi
nan un especialista de cada área, las citas 
podrían pasar a ser anuales".

Encarna forma parte de un grupo de 
madres de niños con discapacidad. Ella 
y sus compañeras denunciaban hace 
apenas unos días que este es el enésimo 
recorte que sufren. "Esto es el colmo", 
denuncian, "te quitan tu dinero, tus de-

pediátricos en las áreas de Neurología y Digestivo. Aho
ra sus hijos visitan a estos especialistas trimestralmente. 
Con el recorte, las visitas podrían pasar a ser anuales. 
"¿No nos han quitado ya suficientes cosas?" protestan.

Encarna con su hijo Lorenzo, que necesita visita trimestral al neurólogo y al digestivo.

rechos...". Su compañera tiene tres hijos 
con discapacidad, dos con autismo y un 
tercero con un retraso. Le han rebajado 
200 euros la prestación y apenas cobra 
400 euros por los tres. Recientemente le 
han retirado el servicio de logopeda.

"Cospedal y el PP, que luchen más por 
los niños que ya están fuera de la tripa
Si hay algo que indigna profundamente a 
muchas de las madres que tienen hijos con 
algún tipo de dificultad es el discurso del 
Partido Popular en torno al tema del abor
to. "La señora Cospedal y el Partido Popular 
deberían luchar más por los niños que ya 
están fuera de la tripa, en lugar de preocu
parse tanto por los que aún no han salido de 
la tripa", sentenda Encarna Muñoz, contun
dente. Esta mujer luchadora, valiente, tenaz 
y dispuesta a dar su vida por garantizarle a

su hijo una existencia digna insta a la presi
denta de Castilla-La Mancha a compartir con 
ella la realidad de las familias de los depen
dientes. "Lo único que yo le diría a la señora 
Cospedal es que se viniera un mes a vivir a mi 
casa, que intentara sobrevivir con el dinero 
que entra, que intentara pagar las medici
nas, los recibos, que llevara al niño al médico 
a Guadalajara, a Madrid... Tal vez después se 
pensara un poco más cada vez que nos quita 
algo. Creo que ya nos ha quitado suficiente".

Encarna enumera la larga lis.ta de 
recortes que ha llevado a cabo el Go
bierno de Cospedal con quienes más 
lo necesitan. Su hijo Lorenzo tiene 7 
años y sufre una encefalopatía isquí- 
mica moderada. "Antes había una lí
nea de ayudas para hacer reformas en 
las viviendas, también han desapare
cido, mi marido y yo tenemos que ba
ñar al niño con nosotros con muchas 
dificultades", asegura. "No hay dinero 
para ayudas para que yo pueda bañar 
a mi hijo, pero tenemos que pagar en
tre todos a la Guardia Civil para que 
vigile la casa de la señora Cospedal", 
denuncia. Mientras, subraya el pro
fundo agradecimiento a todos los que 
colaboran recogiendo tapones para 
su hijo. "En los dos años que llevamos, 
no ha bajado la cantidad de tapones 
que estamos recibiendo", señala, es
perando seguir contando con la so
lidaridad de los ciudadanos, aunque 
no con la de su Gobierno.

UGT denuncia 
al Sescam por 
sobrecarga de 
trabajo de los 
profesionales
FSP UGT interpuso el pasado 12 de 
enero una denuncia ante la Inspec
ción de Trabajo de Guadalajara para 
que, con carácter de urgencia, se 
tomen cuantas medidas sean opor
tunas para disminuir la carga de tra
bajo en los profesionales del Sescam 
y así mejorar, aún más, la atención 
que reciben sus usuarios, según han 
informado desde el sindicato.

Del contenido de la Ley de Preven
ción de Riesgos Laborales se deduce 
que la organización del trabajo for
ma parte de las condiciones que in
fluyen en la salud y seguridad de los 
y las trabajadoras, entre otros me
canismos a través de la exposición 
nociva a los riesgos psicosociales. 
Por tanto dichas condiciones, y fun
damentalmente al haber variado, 
deben ser evaluadas, controladas y 
modificadas si se generan riesgos a 
partir de dichas modificaciones, ase
guran desde FSP UGT.

Explican desde la sección sindical 
provincial que como consecuencia 
de las distintas Resoluciones de 
Modificación de Plantilla Orgánica 
de la Gerencia de Atención Inte
grada de Guadalajara durante los 
años 2012 y 2013, se han amortiza
do multitud de plazas en distintas 
categorías profesionales tanto en 
personal sanitario, como en no sa
nitario. Durante los cinco primeros 
meses del año 2 0 1 4  se redujeron el 
número de plazas en 4 9 , produc
to de jubilaciones, fallecimientos 
y otras situaciones. "Últimamen
te plaza que queda vacante, plaza 
que desaparece", señalan. Si a esto 
sumamos la política habitual en la 
no cobertura universal de vacantes 
generadas por los distintos per
misos y licencias a los que tienen 
derecho los profesionales, el resul
tado "es un importante incremen
to en las cargas de trabajo de los 
profesionales, con el consiguiente 
perjuicio para los propios profesio
nales y los usuarios del Servicio de 
Salud", indican desde UGT.
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"Lo que el Gobierno está haciendo con 
nosotros es un exterminio planificado"

José, Vicente y Francisco, afectados por Hepatitis C, sufren en primera persona lo que supone 
no tener acceso a los nuevos tratamientos. "Es una condena a muerte sin fecha" afirman

Horas antes de esta entrevista, José Antolín, diagnos
ticado de hepatitis C en el año 2000, supo que recibi
rá el antiviral de última generación que va a salvarle 
la vida. Vicente Mingo y Francisco -que no utiliza su 
identidad real por miedo a perder su empleo si se

hace pública su enfermedad- no han tenido la misma 
suerte. Ellos siguen tratándose con los medicamen
tos antiguos, mucho menos eficaces y con terribles 
efectos secundarios, aunque más baratos. La diferen
cia entre José y sus compañeros es la fase en la que se

encuentra la enfermedad, la suya en la más avanza
da, hasta el punto de haber pasado por un trasplan
te de hígado. Estos tres azudenses no entienden por 
qué el Gobierno les obliga a pasar por un calvario así 
cuando hay un medicamento que puede curarles.

El abandono por parte del Gobierno es el sentimiento más recurrente por parte de las personas afectadas por hepatitis C.

"El nuevo tratamiento se está prescribiendo con cuentagotas porque el 
Gobierno está presionando a los médicos para que no lo manden. Hay 

doctores del Hospital de Guadalajara que nos lo han confirmado"

¿Qué supuso para ustedes conocer la 
existencia de un medicamento con 
más de un 90% de eficacia en la cura 
de la hepatitis C y sin apenas efectos 
secundarios?

Una alegría inmensa. Fue pasar de 
pensar que estábamos sentenciados a 
saber que existe una cura eficaz y poco 
agresiva que podría permitirnos retomar 
nuestra vida. Antes del lanzamiento de 
los antivirales de última generación, sa
bíamos que recibíamos el único trata
miento que existía. Es durísimo y tiene 
unos efectos secundarios físicos y psi
cológicos terribles: insomnio, temblo
res, diarrea, nauseas, dolores articulares, 
depresión y muchos más síntomas que 
se prolongan y agravan durante años y 
que encima no es a cambio de curarte, 
porque tiene una eficacia que no supera 
el 40%. Además, tiene un alto porcenta
je de rechazo, por lo que si falla la alter
nativa es no recibir ningún tratamiento. 
Pero antes era lo único que había y lo 
vivíamos con resignación. Y de repente 
surge un medicamento que te cura en el 
95% de los casos y te evita todo ese sufri
miento. Se nos abrió una puerta a la es
peranza, aunque pronto nos la cerraron. 
¿Cómo se vive sabiendo que existe 
ese medicamento y que no tienen ac
ceso a él?

Con mucha rabia e impotencia.Te pre
guntas a diario si es que tu vida vale tan 
poco como para que no se dé una so
lución a este problema. Lo que está ha
ciendo el Gobierno con nosotros es un 
exterminio planificado, porque se aho
rran el tratamiento y, ya de paso, pagar
nos la jubilación. No darnos el tratamien
to nuevo es condenarnos a muerte sin 
poner fecha a nuestra ejecución. Cada 
día mueren en España 12 compañeros 
por hepatitis C y hay un tratamiento que 
lo podría evitar. Por eso decimos que no 
son muertes, sino que son asesinatos y 
por eso desde la Plataforma de Afecta
dos estamos ultimando una querella cri
minal contra Ana Mato, la ex ministra de 
Sanidad, porque desde que la Agencia 
del Medicamento aprobó los nuevos fár
macos han muerto 4.000 personas por 
negárseles el tratamiento adecuado. 
Pero el Gobierno dice que nadie que 
necesita el nuevo tratamiento se 
queda sin él.

El Gobierno está haciendo algo terri
ble que es, además de negarnos el trata
miento, insultarnos. Han llegado a decir

que nos movemos por intereses políti
cos. Y no señor, nos movemos por nues
tra vida. Ahora el Gobierno ha creado una 
comisión de expertos para abordar este 
asunto. Ya han dicho que tardarán tres 
semanas en emitir un primer informe. En 
ese tiempo habrán muerto casi 300 per
sonas. Se necesitan soluciones y se nece
sitan ya. Primero, medicamentos para to
dos, no sólo para los que están en la fase 
más avanzada de la enfermedad, porque 
todos merecemos una vida digna, y lue
go que negocien con las farmacéuticas o 
hagan lo que tengan que hacer. Y que no 
digan que quien necesita el tratamiento 
lo está recibiendo. Lo necesitamos todos

y se está prescribiendo con cuentagotas 
porque están presionando a los médicos 
para que no lo manden.
¿Tienen constancia de que hay presio
nes al personal sanitario?

Por supuesto. Podríamos dar nombres 
y apellidos de doctores del Hospital de 
Guadalajara que nos lo han confirmado, 
pero no lo haremos porque seguro que 
habría represalias contra ellos, y no se lo 
merecen. Si a alguien tenemos que agra
decer el apoyo es al personal sanitario 
del Hospital de Guadalajara. Son unos 
profesionales como la copa de un pino. 
Les tienen asfixiados con los recortes, 
amenazados y trabajando casi sin me

dios, pero se vuelcan con nosotros y con 
todos los enfermos. De hecho, fueron los 
profesionales de este hospital quienes 
hace algo más de un año ños pusieron 
sobreaviso de que había un nuevo fár
maco que curaba la hepatitis C y que no 
se estaba prescribiendo por una cues
tión económica y política. A raíz de eso, 
empezamos a movernos para crear la 
Plataforma y empezar la lucha.
Se han encerrado en el Hospital 12 de 
octubre, han congregado a medio mi
llón de personas en una manifestación 
que pedía medicamentos para todos, 
¿Tienen fuerza para seguir luchando?

Claro que sí. Y cada día más. Nos han
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OCULTAR LA ENFERMEDAD

Eva Ambite: "las declaraciones del señor Echániz son insultantes"
El 15 de enero, el Gobierno de España decidió en Consejo 
Interterritorial de Salud no aprobar un fondo específico 
para tratar a pacientes de hepatitis C con nuevos fárma
cos. El ministro de Sanidad, Alfonso Alonso, afirmó que no 
es posible asignar un presupuesto concreto porque no se 
conoce el número de afectados. Por su parte, el consejero 
de Sanidad de Castilla-La Mancha, José Ignacio Echániz, 
aseguró al término de esa reunión que en la región quien 
necesita el tratamiento lo está recibiendo y que el número 
de enfermos en Castilla-La Mancha no supera los cien.

Desde la Plataforma de Afectados por la Hepatitis C han 
calificado estas declaraciones como "insultantes". Su por
tavoz, Eva Ambite, señaló en declaraciones a La Calle que 
sólo en el Hospital de Guadalajara los médicos han solicita

do 21 tratamientos para enfermos en fase 4, que aún no se 
han autorizado."Es evidente que hay muchos más de cien 
en Castilla-La Mancha. Si no saben el número, es por pura 
incompetencia o por falta de humanidad, porque la hepa
titis C es una enfermedad infecciosa de la que tiene que 
haber registro", afirma. Ambite pide una acción de emer
gencia que suponga que el tratamiento llegue a todos 
los enfermos."No es razonable obligara que una persona 
empeore antes de curarla. No se pueden aplicar criterios 
económicos a la vida de las personas. Esto no es una cues
tión de cifras, sino de Derechos Humanos", afirma y añade 
que el 95% de los afectados contrajeron la enfermedad en 
operaciones o transfusiones. "No pedimos compensacio
nes, sólo que no nos juzguen y que nos curen" finaliza. Eva Ambite participa en el encierro del Hospital 12 de octubre.

Úna televisión diferente en Guadalajara 
en la que tu tienes m ucho ,que ver

N O T I C I A S  C U L T U R A  D E N U N C I A  E N T R E V I S T A S

Francisco no es su nombre real. Lo 
que sí es real es que le diagnosticaron 
hepatitis C en el año 92. Pocos saben 
que tiene esta enfermedad. Tan pocos 
que en estos más de 20 años luchando 
contra ella ni siquiera se lo ha dicho a 
sus hijos. "Creo que lo saben, pero yo 
nunca se lo he dicho porque no quiero 
que sufran" afirma. Conservar su 
trabajo depende de que en él no sepan 
que está enfermo. Se pone los inyec
tables del tratamiento antiguo, que es 
el que tiene prescrito, los viernes, para 
pasar lo peor durante el fin de semana 
y poder ir a trabajar el lunes. La fibrosis 
de su hígado está entre la fase 2 y la 3, 
por lo que a juicio del Gobierno, no me
rece el medicamento que le permitiría 
curarse. "No he parado de trabajar en 
mi vida. Más aún desde que me detec
taron la enfermedad. Pensaba que me 
podría morir en cualquier momento y 
no quería dejara mi mujer y a mis hijos 
sin nada. Nunca nos hemos ido de 
vacaciones, ni hemos disfrutado de la 
vida, porque quería ahorrar para ellos. 
¿Y ahora que sé que puedo curarme y 
vivir feliz me niegan esa posibilidad?
Yo cumplo con mis obligaciones. Que el 
Gobierno cumpla con las suyas"

Vicente y Francisco continúan recibiendo el tratamiento antiguo, con terribles efectos secundarios ymenosdeun 40% de efectividad. A José (a la dere

cha) le han prescrito los nuevos fármacos, ya que su enfermedad se encuentra en la fase más avanzada y ha pasado incluso por un trasplante de hígado.

enseñado una luz y no vamos a consen
tir que nos la apaguen. Vamos a luchar 
hasta que se cure el último enfermo de 
hepatitis C. Ya hemos conseguido que 
se conozca el drama que estamos vi
viendo y que este asunto se convierta 
casi en una cuestión de Estado. El Go
bierno habla de ello porque le hemos 
obligado a hacerlo con nuestras movili
zaciones. Mienten, pero al menos ya no 
pueden permanecer en silencio como si 
esto no estuviera pasando.
Y en Castilla-La Mancha ¿cuál es la

situación? ¿Han mantenido desde la 
Plataforma reuniones con la presiden
ta o con el consejero de Sanidad?

No. Lo que esperamos es que la solu
ción pase por el Sistema Nacional de Sa- 
lud.Tiene que ser el Ministerio de Sanidad 
quien habilite una partida sin techo para 
salvar la vida de los enfermos de hepatitis 
C. Como esto dependa de las Comunida
des Autónomas, en Castilla-La Mancha 
lo vamos a pasar muy mal, porque aquí 
los recortes en Sanidad son marca de la 
casa. La vida de una persona no puede

depender de que haya presupuesto o 
de que haya un médico que se la juegue 
para prescribirte un tratamiento. Tiene 
que haber una estrategia nacional de 
detección y diagnóstico de la hepatitis 
C, porque se trata de una enfermedad 
silenciosa, cuyos síntomas pueden tardar 
muchos años en aparecer y cuando lo 
hacen está ya en una fase muy avanzada. 
Y, sobre todo, lo que más tiene que haber 
es tratamiento para todos y de manera 
inmediata, porque cada día puede salvar 
vidas o acabar con ellas.

www, i 4 televisión, co rn 
inf o @14 tele vision, com
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El PP llama 
"malnacido" 
al alcalde por 
reclamar la 
deuda
La diputada regional del PP por Guadalajara, 
María José Agudo, afirmó en una entrevista 
realizada en TV Guadalajara que el alcalde 
de Azuqueca de Henares, Pablo Bellido, es 
"una mala persona" y un "desagradecido 
malnacido"por seguir reclamando a la Junta 
la deuda que tiene con Azuqueca. Si, como 
han leído. Malnacido. Y lo dijo durante una 
entrevista en un medio de comunicación, 

. no en una conversación de pasillo que al
guien escuchó casualmente. Se les va de las 
manos, oigan. Que una cosa es defender la 
indefendible gestión de Cospedal, porque es 
su jefa y su sueldo les va en ello, y otra llamar 
malnacido a un alcalde que, aunque no esté 
entre sus favoritos, no deja de ser un repre
sentante público elegido por los vecinos.

Es comprensible que les moleste Bellido, 
que les ha arruinado la fiesta del contador 
de la deuda a cero y anteriormente la del 
guateque en el Infantado. Podrían llamarle 
aguafiestas, más sutil que desear que no hu
biera nacido es, máxime viniendo de un par
tido "próvida". Además, en el PP son buenos 
en eso de insultar. Por ejemplo, la presidenta 
del PP de Azuqueca ya le llamó payaso por 
reclamar el Centro de Salud y la misma Ma
ría José Agudo dijo que Bellido mentía como 
un bellaco. Le debió parecer ingeniosa una 
palabra que comparte con el apellido del al
calde cuatro letras. Qué chispa. Normal. Para 
decir "si Cospedal dice que ha pagado es que 
lo ha hecho, porque ella nunca miente" hay 
que ser del club de la comedia.

Azuqueca reclamará en los tribunales
la deuda que la Junta no ha pagado

/

El Gobierno regional afirma que ha saldado la deuda con los ayuntamientos, 
pero continúa adeudando a Azuqueca más de tres millones de euros

Marchamalo recibe 258 
solicitudes a su Plan de 
Empleo Municipal
Se establecerá un orden de acceso a los 65 empleos 
con preferencia para quienes carecen de ingresos

El anuncio del pago de deuda a los ayuntamientos rea
lizado por el Gobierno de Castilla-La Mancha fue rápi
damente contestado por el Consistorio de Azuqueca de 
Henares, que afirma que la Junta aún le debe más de tres 
millones de euros. Frente al desfile de cargos del PP por

los medios de comunicación afirmando que "si Cospedal 
dice que ha pagado es que lo ha hecho, porque ella nun
ca miente", el Ayuntamiento de Azuqueca ha anunciado 
que irá a los tribunales para exigir el pago de la deuda, 
"porque estamos seguros de tener razón".

El Ayuntamiento de Marchamalo ha re
petido este año la iniciativa que llevara 
a cabo en 2014 con la creación de su 
primer Plan Social de Empleo Munici
pal, ante la total ausencia de inversión 
de los gobiernos de la Junta de Comu
nidades o la Diputación Provincial de 
Guadalajara en esta materia. "El núme
ro de familias que no reciben absoluta
mente ningún ingreso en su hogar y el 
de personas que sobreviven por debajo 
del umbral de la pobreza no deja de cre
cer, a pesar de que las terribles cifras del 
paro al fin hayan comenzado a descen
der, y frente a eso ni Cospedal ni Guari-

El Ayuntamiento de Azuqueca de He
nares reclamará en los tribunales la 
deuda que el Gobierno regional con
tinúa sin pagar al municipio. Después 
de que la presidenta de Castilla-La 
Mancha, María Dolores de Cospedal 
asegurase que la Junta "ha puesto el 
contador a cero en la deuda con los 
ayuntamientos", el concejal responsa
ble del Área Económica de Azuqueca, 
José Luis Blanco, afirmó que al muni
cipio azudense aún se le adeudan más 
de tres millones de euros.

El edil señaló que "tras el anuncio 
de la Junta se esconde su intención de 
no pagar ni un euro más a Azuqueca" 
y expresó el compromiso del equipo 
de Gobierno de acudir a los tribunales 
"para defender a los vecinos y vecinas 
de Azuqueca, que es a quienes les de
ben el dinero"

José Luis Blanco explicó que la ma
yor parte de la deuda que aún tie
ne pendiente el Gobierno regional 
(1.752.626 euros) corresponde a una 
parcela que el Consistorio vendió a la 
Empresa Regional del Suelo en el año 
2009 para que construyera en ella vi
viendas protegidas. "El Gobierno de

El Ayuntamiento denuncia una nueva discri
minación de la Junta a Azuqueca.

Cospedal, no sólo ha abandonado las 
políticas públicas de acceso a la vivien
da en Azuqueca, sino que ahora está 
buscando çxcusas para no pagar un 
terreno que adquirió y a cuyo coste 
tiene que hacer frente", afirma Blanco y 
añade que el compromiso firmado re
cogía que el pago de la parcela se ha

ría en tres anualidades "cuyos pagos se 
paralizaron tras la llegada de Cospedal 
al Gobierno".

José Luis Blanco señala que los infor
mes de los técnicos municipales "ava
lan que el equipo de Gobierno tiene 
razón en reclamar esa deuda y, ante la 
negativa a dialogar de la Junta, no nos 
queda más remedio que acudir a la vía 
judicial en defensa de los vecinos".

José Luis Blanco ha afirmado que, al 
margen de la económica, el Gobierno 
de Cospedal tiene "una deuda impaga
ble con Azuqueca". "Nos ha marginado 
durante toda la legislatura, nos ha ro
bado el segundo Centro de Salud, ha 
diezmado el Centro de Especialidades, 
ha dejado de construir viviendas prote
gidas, ha eliminado prácticamente las 
subvenciones a las escuelas infantiles y 
se ha negado a hablar de la creación de 
un nuevo polígono industrial que di- 
namice la economía y genere empleo 
en Azuqueca", ha afirmado Blanco y ha 
añadido que "Cospedal es la presiden
ta que ha abandonado a Azuqueca y a 
sus vecinos, y duele comprobar que los 
concejales del PP son sus cómplices y 
defensores incondicionales".

nos se molestan siquiera en responder 
a las propuestas de colaboración que 
les hacemos desde este Ayuntamiento", 
palabras con las que el Alcalde, Rafael 
Esteban, argumentaba la necesidad de 
sacar a delante y mejorar esta iniciativa, 
ampliando a 65 el número de puestos 
de trabajo temporal que se han sacado 
a concurso. Un total de 258 desemplea
dos han concurrido al mismo, en el que 
recibirán más puntos quienes cuenten 
con una menor renta per cápita familiar.

Pese a esta grave situación en el em
pleo, la evolución del municipio gallar
do continúa con una tendencia cada

Los trabajadores del Plan de Empleo participarán en labores como el desbroce de parcelas.

vez más favorable, siendo el municipio 
del Corredor del Henares en el que más 
descendió el desempleo en 2014 (un 
18%) a pesar de ser uno de los pocos 
en los que la población sigue crecien
do. En un contexto de pérdida de po

blación generalizada en la provincia 
por segundo año consecutivo, Marcha- 
malo es el cuarto municipio que más 
crece, sumando 71 habitantes, hasta 
los 6.664. Sólo Galápagos (+130), Caba- 
nillas (+101) y Yebes (+92) le superan.
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"Por encima de la lealtad al PSOE situaré 
siempre mi compromiso con Azuqueca" '
José Luis Blanco, candidato del PSOE a la Alcaldía de Azuqueca de Henares, expresa su 

compromiso con las políticas sociales y la creación de empleo
José Luis Blanco es el candidato del PSOE a la Al
caldía de Azuqueca de Henares, tras haber sido 
elegido por los militantes en elecciones primarias. 
Tiene 47 años, es diplomado en Relaciones Labo

rales, trabaja como supervisor del AVE y durante 
las dos últimas legislaturas ha formado parte del 
equipo de Gobierno de Pablo Bellido, a quien as
pira a dar el relevo en la Alcaldía. Define la política

como el espacio desde el que se puede conseguir 
que los ciudadanos tengan una vida mejor y afir
ma que no sitúa nada por encima de Azuqueca. Ni 
siquiera al PSOE.

José Luis Blanco aspira a ser el relevo de Pablo Bellido en la Alcaldía de Azuqueca de Henares.

P: ¿Por qué cree que la ciudadanía tiene 
que votarle en las próximas elecciones?
R: Porque votar a¡ PSOE en Azuqueca es 
la manera de garantizar que continúan 
poniéndose en práctica en el municipio 
políticas que sitúan a las personas en el 
centro de todas las decisiones. Para mí es 
un orgullo formar parte de un equipo de 
Gobierno que se marcó como objetivo 
prioritario conseguir que las familias de 
Azuqueca notasen lo menos posible la cri
sis económica. Eso es algo que se hace por 
convicción, no para conseguir votos. Elec
toralmente es más rentable hacer obras, 
tener los parquet impolutos o gastar mu
cho en fiestas, que garantizar que ningún 
niño que lo necesite vaya sin desayunar al 
colegio. Pero no hay color entre lo que su
pone priorizar una cosa o la otra. Las obras 
o las fiestas las puede hacer cualquiera, 
pero las políticas sociales en Azuqueca es 
el PSOE quien las garantiza.

P: Y quien no tenga necesidad de esas 
políticas sociales, ¿qué interés tiene en 
votar al PSOE?
R: Las políticas sociales colocan a las per
sonas por delante de criterios económicos 
o electorales, e intentan llegar al conjunto 
de la población. Y eso lo necesita todo el 
mundo, con independencia de su poder 
adquisitivo. Fíjese, en Azuqueca hemos 
conseguido que, durante el peor momen
to de la crisis, el municipio haya mejorado 
con inversiones destinadas a ir haciendo 
de Azuqueca una ciudad más habitable 
y con más espacios de encuentro, y en la 
que los barrios más antiguos han sido re
modelados pará dotarles de servicios que 
antes sólo había en las zonas nuevas. Pero, 
además, somos pioneros en la aplicación 
de medidas destinadas a atender a quien 
peor lo está pasando, a aquellas familias a 
las que Rajoy y Cospedal están dando la 
espalda. Y todo ello, con menos impuestos 
que en los municipios de nuestro entorno. 
Sin ir más lejos, en Azuqueca se pagan de 
media 300 euros menos al año en impues
tos que en Guadalajara capital. Y prestan
do más servicios.

P: ¿Puede compartir la fórmula mágica 
que hace posible prestar más servicios 
pagando menos impuestos?
R: No es magia. Es gestión. Cuando uno 
se enfrenta a un presupuesto -y esto lo sé 
bien porque llevo casi ocho años siendo 
el concejal de Economía- tiene que elegir 
qué quiere priorizar. En Azuqueca decidi
mos dejar bajo mínimos el gasto corriente 
para destinar todo el dinero necesario a 
atender a los niños a los que Cospedal dejó

sin becas de comedor, a los desempleados 
a los que les quitó los planes de empleo o a 
las familias que no podían pagar la calefac
ción en invierno. Reducir el gasto corriente 
nos supuso muchas críticas, sobre todo 
por parte de la oposición, pero las asumi
mos. Gobernar es elegir, y la elección del 
PSOE de Azuqueca siempre han sido las 
personas.

P: ¿Qué hubiera hecho el PSOE de Azu
queca sin Cospedal en esta legislatura? 
Lo digo porque les acusan de que su 
única estrategia es criticarla.
R: Sin Cospedal Azuqueca hoy tendría un 
segundo Centro de Salud como el resto 
de municipios de Castilla-La Mancha de 
su tamaño. Sin Cospedal Azuqueca esta

ría construyendo un polígono industrial 
para dinamizar la economía y crear miles 
de puestos de trabajo. Sin Cospedal Azu
queca no sería un municipio maltratado 
y discriminado, que es lo que hemos sido 
durante toda la legislatura. Por eso, para 
que Azuqueca deje de ser maltratada por 
el Gobierno regional, en las próximas elec
ciones hay que echar a Cospedal votando 
a Emiliano García Page.

P: ¿Se atreve a avanzarnos algún com
promiso si se convierte en el próximo 
alcalde?
R: El primero y más claro es que situaré 
siempre por encima, incluso de la lealtad 
al PSOE, mi compromiso con Azuqueca y 
sus vecinos y vecinas y la defensa de sus

"Las obras o las fiestas las 
puede hacer cualquiera, 
pero las políticas sociales 
en Azuqueca es el PSOE 
quien las garantiza"

"Azuqueca ha mejorado 
también durante la crisis y 
lo ha hecho atendiendo a 

quien más lo necesita y con 
menos impuestos"

"Quiero ser alcalde para 
ser útil a mis vecinos y 

vecinas, no para obtener 
reconocimiento político"

"Para que Azuqueca deje de 
ser maltratada por la Junta, 
en las elecciones regionales 
hay que echar a Cospedal"

"En la próxima legislatura, 
Azuqueca tendrá un nuevo 

polígono industrial que 
genere miles de empleos"

intereses. Y si para ello tengo que enfren
tarme a quien sea, lo haré gustoso. Quiero 
ser alcalde de Azuqueca para ser útil a mis 
vecinos, no para obtener reconocimiento 
político. Por eso me duele el papel que está 
adoptando el PP de Azuqueca, que siem
pre que tiene que elegir entre Cospedal o 
Azuqueca, elige Cospedal. ^

Además, tengo un compromiso firme 
con el empleo. Me comprometo a que 
Azuqueca tenga un nuevo polígono indus
trial en la próxima legislatura. Será más fácil 
si el presidente regional es Emiliano García 
Page, pero habrá un nuevo polígono con la 
ayuda del Gobierno regional o sin ella.
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El PSOE presenta a los 
candidatos de Alovera,
El Casar y Torrejón del Rey
El PSOE ha presentado a sus can
didatos a las alcaldías de Alovera, 
Ángel Mora, El Casar, Ramón Vidal, 
y Torrejón del Rey, Miguel Figerue- 
ío. "Tres buenas personas, capaces, 
solventes, con sensibilidad social 
para ayudar a quien más lo nece
sita y con una ambición que no es 
personal, sino colectiva: que la gen
te su pueblo viva mejor", según los 
ha definido el secretario general de 
este partido en Guadalajara, Pablo 
Bellido.

Estos tres municipios, suman en 
total unos 30.000 habitantes cen
sados, y se sitúan entre los más po
blados de la provincia. Bellido los 
ha considerado determinantes para 
lograr el cambio que los ciudadanos 
están pidiendo "a gritos" allí donde 
gobierna el PP. "Si los ciudadanos 
quieren un cambio,- este cambio 
tiene que ir por la alternativa real al 
PP, que es el PSOE, y Emiliano Gar- 
cía-Page en Castilla-La Mancha", ha 
afirmado.

Angel mora, candidato del psoe en alovera

"Vamos a mantener el apoyo a los que peor lo están pasando"

RAMÓN VIDAL, CANDIDATO DEL PSOE EN EL CASAR

"Hay que recuperar para los vecinos lo que han perdido"

MIGUEL FIGUERUEL0, CANDIDATO DEL PSOE EN TORREJÓN DEL REY
"Está todo por hacer. Hay que cambiar la desidia por ilusión"

------ _______ :------— - £ l ...__________________

Vigas colocadas por el alcalde ante la puerta de acceso a un terreno del portavoz socialista.

El alcalde de Tendida 
usa recursos públicos 
para asuntos privados
Muñoz ha ordenado invadir una propiedad privada 
para facilitar el acceso a su fábrica de torreznos

El alcalde de Tendilla, Jesús María Mu
ñoz, del PP, ordenó a trabajadores mu
nicipales que entraran a una parcela 
de propiedad privada el pasado mes 
de diciembre para retirar materiales de 
construcción que dificultaban el acceso 
a la empresa de la que es propietario, 
dedicada a la fabricación de torreznos. 
Así lo ha relatado el portavoz socialista 
de la localidad, Carlos Morales, dueño 
del terreno invadido.

Pese a que estos hechos fueron de
nunciados, en los primeros días de este 
año ha vuelto a repetirse la invasión, 
aunque en este caso el alcalde ha utili
zado a sus propios trabajadores.

Además, en esta ocasión, todo ocu
rrió en presencia de la Guardia Civil, 
que no hizo nada para evitarlo, siguien
do las instrucciones del Subdelegado 
del Gobierno y secretario general del 
PP de Guadalajara, Juan Pablo Sánchez.

Pocos días antes, el alcalde había or
denado colocar dos vigas de hierro en 
una vía pública para impedir el acceso 
de los camiones pertenecientes al ne
gocio familiar del portavoz socialista al 
lugar donde aparcaban habitualmen
te, un terreno que es propiedad del 
propio Morales. Esta obra, ejecutada 
también por operarios municipales fue 
custodiada por la Guardia Civil.

El candidato socialista a la 
Alcaldía de Alovera, Án
gel Mora, -concejal del 
actual gobierno de coali
c ión - ha asegurado que 
su prioridad será mante
ner los planes específicos 
desarrollados por el PSOE 
desde las concejalías que 
ocupa para ayudar a las

personas que más lo ne
cesitan. Mora ha desta
cado también que en es
tos años se ha logrado el 
equilibrio de las cuentas 
municipales, pese a he
redar una deuda de más 
de 10 millones de euros, 
generada por la gestión 
despilfarradora del PP.

Ramón Vidal ha asegurado 
que repite como candidato 
"para devolver a los veci
nos de El Casar y Mesones 
lo que han han perdido en 
cuatro años de recortes". 
Tras recordar que el PP 
prometió empleo, más del 
10% de los vecinos ha per
dido su puesto de trabajo.

Además, han mermado 
los servicios. "Hemos per
dido médicos y ambu
lancias. Se ha reducido el 
número de profesores, hay 
más alumnos en cada aula 
y se han eliminado becas 
de comedores, aunque los 
vecinos pagan cada vez 
más".

"En Torrejón está todo por 
hacer", ha asegurado Mi
guel Figueruelo. Arropado 
por un equipo "joven e 
ilusionado", se ha compro
metido a "dar a Torrejón lo 
que nunca ha tenido: un 
gobierno al servicio de los 
ciudadanos". Por eso, ha 
afirmado que su objetivo

es "transformar la situa
ción actual de abandono 
y desidia, con un Ayun
tamiento que solo es una 
oficina de recaudación, 
por un pueblo vivo, con un 
futuro claro y una apuesta 
por la creación de empleo. 
Tenemos ganas y creemos 
que sabemos hacerlo".
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Con Cospedal, 4.111 vecinos menos 
y 692 parados más en Guadalajara
En junio de 2011, la provincia tenía 20.594 desempleados frente a los 
21.286 que se registraron en diciembre de 2014

Dos datos oficiales del Gobierno de España echan por 
tierra la propaganda del PP sobre creación de empleo 
en Guadalajara: el Ministerio de Empleo dice que en la 
provincia hay 21.286 parados al cierre de 2014, que son

692 desempleados más que los 20.594 que se contabi
lizaban en junio de 2011, cuando Cospedal empezó a 
gobernar. Por otro lado, el INE dice que Guadalajara ha 
perdido 4.111 habitantes solo en los dos últimos años.

Es decir, desde que Cospedal ganó las 
elecciones con su campaña del "¿Bus
cas empleo? Vota PP", el paro ha creci
do en Guadalajara un 3,3%, pese a que 
miles de vecinos se han ido de nuestra 
provincia. Además, en los tres años y 
medio de Gobierno de Cospedal el 
número de afiliados a la Seguridad So
cial ha bajado en Guadalajara en 3.377 
personas: había 81.951 en junio de 
2011 y 78.574 en diciembre de 2014, 
lo que supone un descenso del 4,1 %.

Los datos del Ministerio de Empleo 
indican también que la precariedad

introducida por la reforma laboral del 
PP es mayor en Guadalajara que en el 
conjunto de España. De los contratos 
laborales firmados en todo el país en 
diciembre de 2014, solo el 7% fueron 
indefinidos y el 93% temporales. En 
Guadalajara se firmaron un total de 
8.459 contratos en diciembre y, de 
ellos, menos de un 5% (410) fueron in
definidos, mientras que los 8.049 res
tantes (el 95,16%) fueron temporales.

Otro aspecto dramático de las esta
dísticas de desempleo en Guadalajara 
es la creciente cantidad de personas

paradas sin ningún tipo de cobertura 
económica: de los 21.286 parados re
gistrados en la provincia, casi la mitad 
(9.649 personas) no reciben ninguna 
prestación, subsidio o ayuda.

Con estas cifras, y sabiendo que a 
muchas personas paradas salen de las 
estadísticas de desempleo cuando ac
ceden a cursos de formación no remu
nerados o con contratos de una hora 
a la semana y salarios de miseria, los 
dirigentes del PP insisten en su propa
ganda de"recuperación del empleo en 
Guadalajara".

En la imagen, Garda-Page (centro), acompañado por el alcalde de Valdenuño Fernández, Jesús Pereda, y la botarga de la localidad.

/fGarcía-Page:"Los ciudadanos reclaman un cambio
El secretario regional del PSOE y candidato a la Presidencia de Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page, com
partió con los vecinos de la localidad de Valdenuño Fernández la fiesta del Santo Niño, que abre el calendario de 
fiestas tradicionales de Guadalajara. Antes, García-Page había afirmado que los ciudadanos "están reclamando 
ya un cambio de Gobierno para recuperar la educación, la sanidad y los servicios sociales que tenía Castilla-La 
Mancha antes de Cospedal". El candidato a presidir la Junta afirmó también que a Cospedal se la puede ayudar 
de dos maneras: "Votándola, o no votando al PSOE, la única alternativa viable (para que deje de ser presidenta), 
que es como darle medio voto al PP".

Cospedal ha 
despedido a 
1.450 docentes 
y trabajadores 
sanitarios en 
Guadalajara
En sus tres primeros años de Gobierno, en
tre junio de 2011 y junio de 2014, Cospe
dal había despedido a 1.448 trabajadores 
de la educación y la sanidad públicas en 
Guadalajara. El dato lo ha dado a conocer 
el Ministerio de Hacienda, en su Boletín 
Estadístico de Personal al Servicio de las 
Administraciones Públicas.

Estos 1.448 profesionales de la educa
ción y la sanidad públicas de Guadalajara 
enviados al paro por decisión directa de 
Cospedal representan el 83% del total de 
trabajadores públicos despedidos por el 
Gobierno regional, una cifra que asciende 
a 1.740 personas en todos los organismos.

Es decir, de cada 10 trabajadores públi
cos que el Gobierno de Cospedal ha puesto 
en la calle en la provincia de Guadalajara, 
ocho eran personal educativo o sanitario. 
Cospedal no ha tenido el menor mira
miento en despedir trabajadores públicos, 
pero cebándose especialmente en los que 
prestan servicios públicos esenciales como 
son la educación y la sanidad.

Estos datos sitúan a Guadalajara como 
la provincia de la región donde, porcen
tualmente, Cospedal ha despedido a más 
profesionales de la educación pública y 
la segunda en la que ha despedido a más 
profesionales sanitarios.

Todos estos despidos han tenido una 
incidencia directa en la educación y la 
sanidad de Guadalajara: en nuestra pro
vincia se han cerrado 12 colegios públicos 
desde que gobierna Cospedal, uno de ellos 
en la capital y el resto en zonas rurales; el 
hospital de Guadalajara es el que tuvo 
más camas cerradas de toda la región el 
pasado verano; Guadalajara es también la 
provincia donde Cospedal ha hecho los re
cortes más fuertes en becas de comedores 
escolares, rutas escolares y adquisición de 
libros de texto.

Cospedal, que prometió que la sanidad 
y la educación públicas eran las líneas 
rojas que no iba a tocar, presume ahora 
de haber reducido el presupuesto de edu
cación un 30% en esta legislatura, con 
un recorte de 2.500 millones de euros 
respecto a lo que invertía el Gobierno re
gional anterior.

laCalle
Tu información de Guadalajara

Contacta en redaccion@lacalle.info
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FOTO DENUNCIA
Haznos llegar imágenes de aquellas situaciones o cuestiones que quieras denunciar públicamente 
y nosotros intentaremos recogerlas en esta sección (redaccion@lacalle.info):

> Persiste la escasez de material sa- > ¿Parada de autobús o zona de aparcamiento en 
nitario en las Urgencias del Hospital, la calle Constitución?

>EI Ayuntamiento de Guadalajara tiene abando- >Los trenes de regreso a Guada
ñado el barrio El Balconcillo, lleno de pintadas. lajara, saturados en hora punta.

* LO MEJOR DEL GUADA-TWITTER
En esta sección hacemos un repaso a lo mejor que hemos 

encontrado en Twitter relacionado con nuestra ciudad y provincia. 
Colabora mencionándonos (@laCalleGu):

P lu m aro ja fS T T iP N o  F e tU P Iim a f^ a  2 h
-A n a M a to  no veía el (aguar oe su cochera y « C o s p e d a l no ve  tos I2 4 5 3 m 2  d e  
su C ig a rra l y  “olvida" declararlos

ísra Calzado López :.raCL • ‘íldo erv-
UormazabalF : eihexagonoGU fi CuevasMoralEn -'Guadalajara capital 

Piscinas -  3, Centros Culturales = 0. Las priondades del ppguadalajara

D E P E N D E N C IA  C L M

change.org/p/juán-ramon-g.. OS 
■ PED IM OS DE FORMA D ESESP ERA D A  LA 
FIRMA.EN MEMORIA DE JOM IAN .QUE 
SU M UERTE NO S E  O LV IDE

£  i. 3 c a to  Goadaiijara ha retmteado  
W f  B o m b e ro s  G u a d a la ja ra  ,§6enifc«R»Guada 12 de ene.

.G uadalaiaraAyto ©SerGuadalajara ímartinezgajulio Tras incendio con 
intoxicados, llamadas d prensa, orden directa al personal de no inform ar
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s  La C a í»  Ouadalaiaia ha icMMaado 
W t  B o m b e ro s  G u a d a la ja ra  SBornberosGuad» 12 de ene.

'  2/2 esta es la nueva postura de ¡ GuadalajaraAyto C ENSURA en siglo 
XX!. xo nosotros a seguir, o que creeis? ©SerGuadalajara
© m artinezga ju lio
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¡a im  Carnicero, imputado Un total de 5.312 profesores 
por presunta malversación han perdido su puesto de 
enía Mancomunidad de trabajo desde que ileso el

¡ManchaAguas deíSorbe
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f i e s t a  p r i v a d a  « I  
i n f a m a d o  o b l ig a  a i  p p  
a  r e a b r i r  « I  Palacio a 
los ciudadanos
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